

震災支援速報

オフィシャルサイト=<http://www.kagoshima.coop/rinji/touhoku-jishin.html>

2011年3月31日 発行
第5号 生協コープかごしま
震災対策本部:事務局
Tel 099(286)1111

消費税反対の日(金)には がんばろう東北!大募金行動! 一人ひとりが集まって みんなで募金を

明日の4月1日(金)には、コープの全店で「一斉募金行動」を実施します。

店舗委員会や地元フレンズの組合員さんの協力もいただきながら、職員も一緒になって「募金」を呼びかけます。

さまざまな団体が募金に取り組み、コープだけでも800万円を超える募金が寄せられています。この間現地へ支援に行っている職員の報告や、地元の生協からの情報などから被災された方々の状況は、まだまだ継続しての支援が必要な状況です。

だれもができる支援にご参加ください。

4月1日の総利用額の1%を募金にあてます。
みなさんの利用がそのまま募金につながります。

全国の生協が支援活動 地域のすみずみまで 人のつながりが基本

震災直後から日本生協連が中心になり、地元の宮城・岩手・福島各生協と連携しながら、全国の生協の支援活動が続いています。

生協コープかごしまからも物資と人の支援を行なっていますが、全国の生協が岩手・宮城・福島の三県を中心に支援を行なっています。

私たち生協コープかごしまも1993年の「8.6水害」の際に全国の生協から支援が寄せられ、また北薩水害の際にも共済を中心に支援が寄せられています。

都市部での支援だけでなく本当に援助が必要な地域や方々へ地域の連携を生かした生協だからこそその支援は「テレビ東京」の特別番組(27日)でも紹介されました。

※写真上:避難所へ生協が物資を運ぶ・下:大槌町での移動販売も生協が行なっています。



第三陣が土曜日に出発

5人の職員+灯油と菓子類を

◆生協コープかごしまからの支援隊の第三陣は4月2日(土)の午後2時に田上本部前を出発します。

現地はまだまだ気温が低く、生協組合員を含め地域住民の生活の必需品である「灯油」を中心にした支援物資をトラック2台に積み込み、5人の職員が出発します。

派遣にあたってメンバーから「みんな同じ(支援に行きたい)思いだと思う。その思いをしっかりと持って活動したい」と決意が述べられています。

2日には「出発式」も行ないます。

ぜひご参加いただき、あなたの思いを託してみませんか。

第二陣が帰鹿しました。



★26日(土)に鹿児島を出発し、みやぎ生協の店舗支援などを主な任務で支援をしてきた第二陣が、3月31日(木)のお昼に、片道約1000kmの道程を走り田上本部に帰ってきました。



募金累計(29日現在・累計):

お店=5,451,370円・共同購入個配=2,416,800円

+取引先職員様募金350,000円+まい夢会場募金150,000円